

Desde que se estableció el cordón sanitario en abril

## FACH ha realizado 128 mil fiscalizaciones en Kon Aiken



El personal de la IVa Brigada Aérea ha estado en el cordón sanitario en el sector de Kon Aiken, controlando el desplazamiento desde y hacia la comuna de Punta Arenas, desde que se implementó la medida en abril.

Desde su implementación a la fecha, los integrantes de la IVa Brigada Aérea han fiscalizado a más de 128 mil personas y 70 mil vehículos, en su gran mayoría, de rubros esenciales para la comunidad y, en un porcentaje mínimo, por otros motivos como retorno a residencia habitual, tratamiento médico, trámite funerario, mudanza o casos especiales autorizados.

Según el comportamiento en estos cuatro meses, durante el día se observan

dos momentos con mayor afluencia vehicular, entre las 9.00 y las 11.00 de la mañana, y entre las 17.00 y 20.00 horas de la tarde, contando con la cantidad adecuada de personal, incluyendo apoyos adicionales de ser necesario.

En relación a los tiempos, el teniente Juan Moncada, oficial a cargo del control, explicó que “si la persona cuenta con toda la documentación en regla, tarda máximo dos minutos por persona; sin embargo, hay situaciones que demoran el procedimiento, como contar con los permisos erróneos o carecer de ellos”.

En cuanto al balance del fin de semana pasado, el primero del retorno a la etapa dos (transición), presentó una disminución de alrededor de un 30% en los

desplazamientos por el cordón sanitario, con 2.286 personas y 1.362 vehículos controlados. Sin embargo, el viernes 7 de agosto, se registró un “peak” entre las 20.00 y 21.00 horas, que concentró gran cantidad de vehículos, lo que produjo un tiempo de espera mayor que el habitual.

“Es importante que las empresas, transportistas y personas particulares que deben circular justificadamente por este sector, contemplen dentro de su tiempo en ruta el paso por este cordón sanitario, mientras nos mantengamos en Estado de Excepción Constitucional, puesto que es una medida establecida para contribuir a la mitigación de la pandemia en nuestra región”, expresó el teniente Moncada.